



La Junta propone un único examen estatal para acceder a la Universidad

◆ Rey entiende que el consenso «no será fácil» y se muestra contrario a la nueva reválida

EFE | SALAMANCA

■ El consejero de Educación de la Junta, Fernando Rey, abogó ayer por un «único examen estatal de acceso a la Universidad», aunque será «de difícil consenso» y volvió a criticar la nueva reválida, realizada por «alguien que no conoce el sistema universitario». Antes de participar en el acto de inicio del curso académico de la Universidad de Salamanca, en declaraciones a los periodistas, Rey expresó su preocupación por la ausencia de los Presupuestos Generales del Estado, lo que puede derivar en «suspensiones y en retrasos» dentro de Castilla y León.

El consejero fue crítico con la sustitución de una Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) o Selectividad, por otras de reválida y reclamó «un nuevo modelo». En su opinión, ni la PAU servía «para discriminar el acceso a la Universidad» ni la nueva prueba de reválida, que comenzará a partir de este curso recién iniciado, servirá para «hacer una educación seria». «El que se haya introducido esta reválida en esta nueva Ley de Educación es propio de alguien que no conoce en profundidad el sistema universitario universal que hay en España», insistió.

A su juicio, la solución «más normal y lógica» de acceso a la Universidad pasaría por «un único examen estatal». No obstante, reconoció que una prueba única en toda España sería «de difícil consenso» porque «ni las comunidades autónomas nacio-



El consejero, en la apertura del curso de Salamanca. J.M. GARCÍA

La valoración

Para el consejero de Educación el modelo unificado «es la más normal y el más lógico»

nalistas querrán hablar de un examen estatal ni tampoco lo admitirán las que tienen un nivel académico más bajo».

Durante la apertura del curso académico de la Universidad de Salamanca, su rector, Daniel

Hernández, denunció la «situación política general, por cuanto afecta de forma muy grave a la Universidad». La falta de unos Presupuestos Generales del Estado «provocará dificultades a la hora de ejecutar muchos de los proyectos en Salamanca», e impedirá también la convocatoria de plazas para docentes, por lo que el futuro de los jóvenes «está seriamente comprometido», puntualizó.

El rector también criticó la pérdida de todo un año para abordar «una profunda reforma de la Universidad española», que a su juicio requiere importantes cambios normativos y que debe responder a una estrategia clara de progreso del sistema universitario español «para poder competir con otros sistemas».

PÚBLICAS Y PRIVADAS

Hernández expresó su preocupación ya que la Consejería de Educación «ha acordado con las universidades privadas» algunos grados que podrán impartir, pese a que «algunos ya existen en universidades públicas de la comunidad autónoma».

La lección inaugural del curso académico de la Universidad de Salamanca fue impartida por el catedrático de Historia de la Educación, José María Hernández, quien a través de su conferencia 'La paideia universitaria en la Fiesta de la Ciencia' reclamó una reflexión sobre el pasado, presente y futuro de las instituciones académicas.